



志

文責 白石 佳孝

あすは学力診断テストです

あす2月2日は学力診断テストがあります。第2学年で学んだことの総まとめのテストです。力を出し切れるよう頑張ってください。あすは3年生にとっては、私立高校の前期入試になります。3年生はすでに、私立高校専願入試などいくつかの入試が実施されており、この私立高校前期入試でほとんどの生徒が一度は入試を受験することになります。つまりみなさんのほとんどが1年後には高校入試を受験していることになります。

高校入試なんてまだまだ先のことと考えていた人もいますが、そうではないのです。「勉強をしなければならぬけど、なかなか手につかない」という人もいます。8日と9日は期末考査があります。心機一転、自分の将来のため気持ちを入れて努力するチャンスだと思います。1年後の高校入試に自信をもって臨むことができるために、今こそチャレンジを始めよう。



授業参観・学級懇談会がありました



1組 英語



2組 社会



3組 体育



4組 国語



5組 英語



1月26日の授業参観・学級懇談会にお忙しいなか来校していただき、ありがとうございました。子どもたちの様子はいかがでしたか。今は3年生に向けての準備期間であり、進級

を控え一人ひとりがリーダーとしての自覚を持ち、あいさつや時間を守るなど基本的なことを徹底しようと努力をしています。これからも、一人一人が目標を持って学校生活を送れるよう支援していきますので、今後ともよろしくお願いいたします。

生徒会スローガンが決まりました

昨年12月25日、26日の生徒会リーダー研修会において、生徒会執行部が議論を重ね、新しい生徒会スローガンが決まりました。後期後半始業日のテレビ放送で、生徒会長の後藤佑太さんから全校生徒に発表されました。

第71期 生徒会スローガン

「想う」

生徒会が目指す学校の姿

「一人一人が、お互いを大切にし、
どんなことでも全力でやり遂げる学校」

生徒会執行部から

「お互いを大切にする」とは、相手のことを自分のことと同じように大切にしてい、ときには厳しく、ときには優しく関わっていくことです。そのような仲間とのつながりの中で、全員が何事も最後まで「全力でやり遂げる学校」を実現したいと考えました。

一人一人がお互いを大切にするためには、相手のことを心から真剣に考えなければならないと思います。また、物事に全力で取り組むためには、心の中に、自分のため、仲間のために、という熱い気持ちが必要になると思います。このように考えると、ここに掲げた学校像を実現するために、大切にすべきキーワードは「心」だと思いました。そこで、私たちが考えた生徒会スローガンは、「想う」です。心から相手のことを想った行動をしてほしい、また、仲間の想いを理解し、どんなことにも全力で取り組んでやり遂げてほしいという願いを込めています。

生徒会が目指す学校の姿にあるように、「一人一人が、お互いを大切にする」ことによってお互いの信頼関係が高まり、だれもが安心して生活できる学校になると思います。一人一人が安心して学校生活を送ることにより、学校が楽しくなり、「どんなことでも全力でやり遂げる」ことにつながっていくはずで、2年生の今後の活躍が楽しみです。

今後の行事予定

第2学年も残りが少なくなってきました。3年生になると、すぐに体育会の取り組みがスタートします。それまでに今後の行事やさまざまな取り組みを通して、一回り大きく成長し、学年の団結力を高めていきましょう。

2月 2日 (金) 学力診断テスト、私立前期入試 (3年)

8日 (木) 期末考査

9日 (金) 期末考査

16日 (金) 春日市通過テスト

19日 (月) 2年生進路学習会

22日 (木) 3年生を送る会、専門委員会

26日 (月) 規範意識講演会

29日 (木) 新入生交流会



3月 5日 (火) クラスマッチ、公立高校一般入試 (3年)

8日 (金) 卒業式

15日 (金) 生徒会合同集会

22日 (金) 修了式、離任式